



MICROBE MANNA 0-0-1 MANNE MICROBIENNE 0-0-1

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS

Molasses.....	100%
Soluble Potash (K ₂ O).....	1%
Calcium (Ca).....	0.15%
Magnesium (Mg).....	0.06%
Copper (Cu) (actual).....	0.0001%
Iron (Fe) (actual).....	0.002%

Healthy soil equals healthy plants.

Healthy soil is comprised of bacteria, fungi, algae, protozoa, nematodes, and other tiny creatures. **EZ-Gro Microbe Manna** feeds those micro-organisms to improve soil structure, increase nutrient use efficiency, improve plant growth and crop yield, and resist abiotic stress.

CAUTION - Keep out of reach of children and animals. This fertilizer contains copper and iron and should be used only as recommended. It may prove harmful when misused. Wear gloves and eye protection when handling. If on skin wash with soap and water. If in eyes rinse with water for several minutes. Remove contacts if present and continue rinsing. If irritation occurs get medical attention. Store in a cool, dark location. Dispose of contents and container in accordance with local, regional and national regulations.

ANALYSE MINIMALE GARANTIE

Mélasse.....	100%
Potasse soluble (K ₂ O).....	1%
Calcium (Ca).....	0.15%
Magnésium (Mg).....	0.06%
Cuivre (Cu) (reel).....	0.0001%
Fer (Fe) (reel).....	0.002%

Un sol sain est synonyme de plantes saines.

Un sol sain est composé de bactéries, de champignons, d'algues, de protozoaires, de nématodes et d'autres petites créatures. **EZ-Gro Manne Microbienne** nourrit ces micro-organismes pour améliorer la structure du sol, augmenter l'efficacité de l'utilisation des nutriments, améliorer la croissance des plantes et le rendement des cultures, et résister au stress abiotique.

PRÉCAUTION - Tenir hors de portée des enfants et des animaux. Ce fertilisant contient du cuivre et du fer et doit être utilisé uniquement selon les recommandations. Une utilisation inappropriée peut être nocive. Porter des gants et une protection oculaire lors de la manipulation. En cas de contact avec la peau, laver avec du savon et de l'eau. En cas de contact avec les yeux, rincer à l'eau pendant plusieurs minutes. Retirer les lentilles de contact si elles sont présentes et continuer à rincer. En cas d'irritation, consulter un médecin. Conserver dans un endroit frais et sombre. Éliminer le contenu et le contenant conformément aux réglementations locales, régionales et nationales.

APPLICATION RATES

Suitable for all crops: Add Microbe Manna to all your planting, foliar and soil conditioning solutions every 7-10 days to provide a natural source of sugar and trace minerals, and to help build microbial populations while promoting and maintaining soil balance.

Foliar Application (All Crops): Apply 5 - 10 litres per hectare (0.5-1 gal/acre), approximately 2 L per 100 L water (2 gal/100 gal), 7.5-25 mL water (1-3 oz/gal)

Soil Application: Apply 10 - 20 L per hectare (1-2 gal/acre)

Hydroponics (All Crops): Add 1.25 - 5 mL per 4 L water (0.25 - 1 tsp/gal) at every nutrient change. Recommend to continuously aerate the reservoir solution. Every 7-14 days, drain and flush the reservoir with clean water.

Do not use on leafy greens, fruits or vegetables within 10 days of harvest.

Do not apply through an irrigation system.

Microbe Manna can be tank mixed with pesticides, herbicides, fungicides and fertilizers. In some cases, tank mixing with pest control products can result in reduced pesticide efficacy or increased host crop injury. The user should contact the company responsible for the pest control product before applying any tank mix. A jar test is recommended before mixing with other fertilizers or pesticides.

Shake well before opening. Ideally, let Microbe Manna warm up to 15°C before adding to tank. It is easier to mix if you dilute and blend product with warm water before adding it to the tank. Agitate well before using. For best results, spray in the morning and not in the heat of the day.

DO NOT STORE or SAVE mixed solutions. Use all that you mix within 24 hours. Do not leave a spray solution containing Microbe Manna in your sprayer for more than 8 hours or it could cause clogging of spray nozzles. Always clean your spray equipment thoroughly after each use.

TAUX D'APPLICATION

Convient à toutes les cultures : Ajoutez de la manne microbienne à toutes vos solutions de plantation, de traitement foliaire et de conditionnement du sol tous les 7 à 10 jours pour fournir une source naturelle de sucre et d'oligo-éléments, et pour aider à construire des populations microbiennes tout en favorisant et en maintenant l'équilibre du sol.

Application foliaire (Toutes les cultures): Appliquer 5 à 10 litres par hectare (0,5 à 1 gal/acre), environ 2 L par 100 L d'eau (2 gal/100 gal), 7,5 à 25 mL/L d'eau (1 à 3 oz/gal)

Application au sol : Appliquer 10 à 20 L par hectare (1 à 2 gal/acre)

Hydroponie (Toutes les cultures) : Ajouter 1,25 à 5 ml par 4 L d'eau (0,25 à 1 c. à thé/gal) à chaque changement de nutriment. Il est recommandé d'aérer en continu la solution du réservoir. Tous les 7 à 14 jours, vidangez et rincez le réservoir à l'eau claire.

Ne pas utiliser sur les légumes-feuilles, les fruits ou les légumes dans les 10 jours précédant la récolte.

Ne pas appliquer par un système d'irrigation.

La manne microbienne peut être mélangée en réservoir avec des pesticides, des herbicides, des fongicides et des engrais. Dans certains cas, le mélange en cuve avec des produits antiparasitaires peut entraîner une réduction de l'efficacité des pesticides ou une augmentation des dommages aux cultures hôtes. L'utilisateur doit communiquer avec l'entreprise responsable du produit antiparasitaire avant d'appliquer un mélange en cuve. Un test en pot est recommandé avant de mélanger avec d'autres engrais ou pesticides.

Bien agiter avant d'ouvrir. Idéalement, laissez la manne microbe se réchauffer à 15 °C avant de l'ajouter au réservoir. Il est plus facile de mélanger si vous diluez et mélangez le produit avec de l'eau tiède avant de l'ajouter dans le réservoir. Bien agiter avant d'utiliser. Pour de meilleurs résultats, vaporisez le matin et non dans la chaleur de la journée.

NE PAS STOCKER ou CONSERVER les solutions mixtes. Utilisez tout ce que vous mélangez dans les 24 heures. Ne laissez pas une solution de pulvérisation contenant de la manne microbienne dans votre pulvérisateur pendant plus de 8 heures, sinon cela pourrait provoquer l'obstruction des buses de pulvérisation. Nettoyez toujours soigneusement votre équipement de pulvérisation après chaque utilisation.